



Queridos colegiados de Madrid:

Hace ya ocho años que tuve el honor de ser elegido por vosotros para ser el responsable, como Decano, de la Demarcación de Madrid del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos. Y hace cuatro años volví a conseguir vuestra confianza para continuar con esa misma responsabilidad.

Como ya sabéis lo máximo que permiten los estatutos de nuestro Colegio es estar dos mandatos de cuatro años, por lo que, terminado este período he tenido que dejar este cargo en el que me sustituye nuestra compañera Lola Ortiz, a la que deseo lo mejor en esta andadura que próximamente va a comenzar y en la que espero obtenga grandes éxitos ya que, sin duda, redundará en beneficio de todos nosotros.

Durante estos ocho años hemos hecho muchas cosas que se han ido reflejando en las Memorias anuales y que me gustaría entender que dan un balance positivo a la gestión realizada.

Me despido de todos vosotros no sin antes deciros que ha sido ilusionante y enriquecedor defender e impulsar la labor de los ingenieros de caminos, canales y puertos.

No creo que haya una tarea más noble que ésta para el que, como en mi caso, vive con pasión esta profesión.

Mi agradecimiento a los compañeros de las dos Juntas Rectoras con las que he tenido la satisfacción de contar en estos ocho años y especialmente al gran equipo de profesionales que constituyen la plantilla de la Demarcación de Madrid, por su dedicación, su esfuerzo y su afecto.

Hemos tratado de desarrollar nuestro trabajo volcados siempre en enaltecer a nuestro colectivo, en buscar la unidad a pesar de las diferencias, y en servir con orgullo y dedicación a esta profesión.

Agradezco profundamente a cada colegiado, a cada profesional, a cada institución con los que hemos tenido la oportunidad de colaborar, la ayuda que nos han prestado.

Si hay algo que pueda ser positivo en el resultado que se haya obtenido en esta Demarcación se debe, sin duda, a la colaboración de todos los colegiados de Madrid. Ha sido un auténtico honor representarlos y contar con vuestra confianza.

Queridos compañeros, en mí siempre encontraréis un amigo agradecido y orgulloso de haber podido colaborar con vosotros.

Muchas gracias y hasta siempre.

**Miguel Ángel Carrillo Suárez**

Decano de la Demarcación de Madrid  
- abril de 2010 a abril de 2018-